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◆ＰＴＡ会長挨拶 
 本日はお忙しい中、お集まり頂きまして誠にありがとうございます。たくさんの委員の皆さ

まにお集まりいただいたことで、一中 PTA の活力を強く感じております。 
 今年度の開始から、新型コロナウィルスの感染拡大防止のため学校が休校となり、保護者の

皆様も不安な日々を過ごしていたことと思います。今月から何とか再開いたしましたが、生徒

たちは様々な不安を抱えて学校生活をスタートしています。PTA として例年通りの活動が出来

ない中、何が出来るかをしっかりと考えて活動していきたいと思っております。 
本日、第一回本部会が開催されました。出来る人が無理なく出来るときに参加し、「明るく

楽しく」をモットーに、一年間活動して参りたいと思います。仕事との両立をされている方も

多く、また新しいことばかりで、戸惑いや迷うことも多々あると思いますが、皆さんと連携

し、助け合い、活動してまいりたいと考えております。 
今年一年、何かと至らないことが多々あるかと思いますが、精一杯活動してまいる所存でご

ざいます。ご支援、ご協力のほど、何卒よろしくお願いいたします。 
 
◆校長挨拶  

保護者の皆様におかれましては、２月末から３か月間の休校となり、ご家庭にご負担をかけたと

ころです。お詫びと感謝を申し上げます。 
ようやく、学校が段階的とはいえ再開できる状況となりました。職員一同、ベストを尽くしてま

いりますので、ご理解、ご協力をお願いいたします。 
とはいえ、私自身、「おそるおそる」といいますか、「綱渡り状態」というのが正直なところで

す。保護者の皆さんも同じ思いでしょうが、今、職員を苦しめているのが「例年のとおりに行うこ

とができない」という現状です。授業にせよ、行事も同様です。したがって皆さんからの「いつま

でに決めるのか」とか、「実施するのかしないのか」などの問いには、「検討中」としか回答できな

い状況であることを最初にご理解ください。その理由としては、判断の基準が大きく変わり続けて

いるからです。たとえば数週間前まで県外車両の締め出しをしていた風潮が一転して、県外からの

観光客を大歓迎するように変化しています。このように判断の基準が正反対になるからです。それ

でも「先の見通しが立たない」ことほど不安になることから、感染リスクが０ではありませんが、

来週、各学年の保護者会を開くことにしました。少しでも安心していただけるよう情報提供に努め

ます。 
ここ３か月、３年生の雄姿を２年生、１年生に見せる機会をコロナウィルスに奪われてきまし

た。段階的となりますが、感染状況を見ながら少しずつ教育活動を始めてまいります。まずは部活

動を再開し、体育祭と文化祭の開催ができないかと検討を始めたところです。いずれにしても休校

とならないよう切に願うばかりです。職員も十分に気をつけてまいりますので、ご家庭でも引き続

きの健康観察、不要不急の外出の自粛をお願いします。頑張っているお子さんですので、時にはカ

ラオケや遊園地で息抜きをさせたいと思うところでしょうが、控えていただけるとありがたいで

す。 
結びに PTA 活動も段階的に進めてまいりますので、１年間よろしくお願いいします。 

6 月 20 日（土）第 1 回学校委員会を、新型コロナウィルス感染拡大防止の観点から

本部役員と学校長、両教頭先生のみで縮小開催いたしました。 

令和２年７月１日 
市川市立第一中学校 
PTA 会長 吉野 晃司 
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【ＰＴＡ活動】 
委員会 報告 予定 
会計 6/ 3  封筒印刷等準備、打合せ 

6/22 集金作業、マニュアル印刷・配付 
 

学級委員 
２学年 

2/20 学年会 開催 
6/ 3 委員希望ファイル整理 
6/24 新委員決め進行、新委員名簿まとめ作業 

 

学級委員 
３学年 

2/26  学年委員会開催 
      次年度委員係決め打ち合わせ、作業 
5/21  進対･卒対費入金のため口座開設へ 

(委員長のみ) 
6/23  委員決め打ち合わせ、委員決め進行 

7/16  第 1 回学年委員会開催 

本部 6/20  旧委員長さんとの引き継ぎ  
 
 

【ＰＴＡ本部からお知らせ】 
 PTA 活動室のパソコンが故障したため、新しいものに取り換えました。ネット環境が無いため

オフライン作業となります。お名前や連絡先等の個人情報を含むデータはなるべくパソコン

内に残さないようお願いいたします。やむを得ず一時的に残す場合はパスワードをかけて管

理の上、必要が無くなったら直ちに消去していただけますよう、よろしくお願いいたしま

す。 
 


